



Paroisse francophone de Copenhague.

AVRIL 2024

Pâques, par les 5 portes de l'âme

Pour voir Dieu et la résurrection promise, le croyant pense à travailler son intelligence ou son cœur. Pourquoi pas lire « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de toute ton âme, de tout ton cœur et de toute ta force » EX 15 comme une force qui passe par les 5 sens ?

5 fenêtres vitales.

Chacun voit, entend, sent, touche et goûte pour découvrir le monde. La joie de l'amitié correspondent aux saveurs du repas qui ont été annoncées par les parfums de la viande qui rôti. Notre cœur tombe en tristesse et nostalgie quand il se souvient du contact des bras d'une mère, des caresses de l'être aimé.

La relations humaine passe donc par les sens comme la mémoire attachent une valeurs aux ressenti comme la colère aux crissements de la craies sur le tableau. Pourtant la foi semble comme méfiante vis-à-vis de ces sens comme si notre perception ne pouvait nous mener qu' à une religiosité populaire. On se souvient d'encens de la cérémonie de profession de foi.

La vie du Christ et sa résurrection par ces mêmes cinq sens

Voir. Les Apôtres arrivent et voient le tombeau vide. Il est même dit pour le disciples bien aimé « Il vit et il crut ». Savons-nous reconnaître les œuvres de Dieu ? Par distraction, on voit la route qui défile en roulant. Jésus sait reconnaître Zachée dans l'arbre. « Lorsque Jésus fut arrivé à cet endroit, il leva les yeux et lui dit: Zachée, hâte-toi de descendre; » Luc 19 ;5

Sentir. Marie Madeleine arrive avec les parfums au lendemain du sabbat. Elle rappelle celle qui a répandu du parfum sur la tête de Jésus à Béthanie avant la passion, et aussi le parfum de marie Madeleine sur les pieds de Jésus.

Ecouter. Les apôtres ont-ils entendu le chant des oiseaux au matin de la résurrection. Les deux anges ont tombeau font l'annonce de la résurrection

Toucher. Marie Madeleine veut toucher Jésus. Celui-ci se met à l'écart « cesse de me toucher ». Pourtant, ce même Christ ressuscité demande à Thomas de mettre sa main dans on côté.

Goûter . Sur les bords du lac, après la pêche miraculeuse, Jésus invite à un repas les apôtre s fatigués par une nuit de travail sans prise. Il avait préparer le repas de la cène avec une salle qu'ils ne connaissait pas. Ici, il préparer le feu de braise. Jésus nous nourrit peut dire » prenez et mangez «

Des sens à éveiller et à organiser

Prier, vivre de la foi met donc en éveil ces cinq portes. Les anciens aimaient les hiérarchiser avec la vue et l'ouïe en premier. La modernité nous ferait mettre en avant la musique et l'oreille ou l'image. Jésus touche tous les sens et même met le goût en premier : « Prenez et mangez . ceci est mon corps ». Il invite Thomas à le toucher. La chair est le moteur de l'incarnation dans le sein de Marie et celui de la résurrection avec les souffrances endurées.

Père Jérôme

Intentions pour des baptêmes

Etienne à sakramentskirken le 27 juin

Flora à Issy les Moulinaux le 7 juillet



Cinéma paroissial

Vendredi 12 avril 18h dans la sacristie

Avec un café ou un thé et un temps de partage

Le mois d'avril

Dimanche 7 avril Verre de l'amitié après la messe

Des informations des CCF

L'aumônerie de Copenhague est portée par un service national.

L'association qui nous représente a fait son AG le 21 mars à Paris

<https://communautes-francophones.catholique.fr/>

Le catéchisme

Aumônerie vendredi 5 avril et 19 avril

Catéchisme dimanche 7 avril et 21 avril

Fête de quartier du lundi de pentecôte

Lundi 20 mai 11h les autres églises nous invitent à participer à un mini festival

11h / 14h prières variées

14h service sur le lac

15h café

Qui se sent une âme missionnaire ?

Contactez le père Jérôme qui sera là

Pèlerinage à Assebaken dimanche 28 mai



Messe anticipée à St sakramentskirken samedi soir 18h

Départ 8h15 avec le bus de la paroisse
Possibilité d'y aller en voiture 30km pour prendre le train dir. Hillerod

Accueil de la chorale de la primatiale de Lyon 5-7 juillet

Le Chœur d'Enfants de la Maîtrise de la Cathédrale de Lyon réalise cet été une tournée musicale dans le Nord de la France et de l'Europe.

Ils passent à Copenhague les 6, 7 et 8 juillet 2024 et souhaitent un échange avec la paroisse. 10 familles sont recherchées pour l'accueil qui sera commun avec Copenhague
S'inscrire auprès du père Jérôme

Concert le samedi soir au temple à Rosenberg



Vacances de l'aumônier

Du 16 juillet au 7 août, l'évêque m'envoie pour un remplacement aux îles Féroé. Puis je serai en famille. Retour le 22 août 2024

Permanences samedi matin à la cure SakramentsKirken

Norreborgade 27C 10h 12h, prendre rdv Tel +45 24 78 99 83 ou
paroissecopenhague@gmail.com aussi par Facebook